

諏訪小だより

令和7年10月28日
多摩市立諏訪小学校
校長 齋藤 幸之介
運動会 特別号

御礼

校長 齋藤幸之介

10月25日(土)と26日(日)、運動会は中止にせざるを得ませんでした。天気のことはいかんともしがたい、とはいうものの、皆様には2日間大変な御迷惑をおかけしましたことに深くおわびを申し上げます。本日に延期をしたことで、御仕事等の関係で御参観いただけなかつたり、また諏訪中学校の音楽祭と重なってしまったためにお越しただけなかつたりいたしました。すみませんでした。

本日は、運動会練習を控えた9月とは異なり、特に早朝は寒さを感じました。しかし、雲が切れた青空はとても高く見えました。

先週末にはプログラムを一部変更して行うことも検討しました。一方で、内容を削ることも想定しておかなければならないことに再度検討を求める教職員の具申もありました。全ての子供たちの活躍の場を設ける大切さを、今更ながらに再認識しました。

延期することによって心配になることの一つは、子供たちのモチベーションでした。教員は26日に、子供たちの様子を観ながらレクチャーをしたり、表現等の最終チェックをしたりしました。様々な思いはあったと推察しますが、それでも本番に向けて頑張っていこうとする姿に私共は救われました。

本日は、最初にお配りをしたプログラム通りに実施することができました。

今までの練習の成果を発揮し、最後まで走り、仲間と協力しながら紅白で競い、精一杯踊って表現しました。時に勝敗に悔しがる姿も見られました。当然勝ち負けはつきましたが、今後も公平・公正を学びながら、最後まで勝負にこだわる点も本校の子供たちのよさと捉え、様々な取組をしていきたいと思います。例年申し上げていますが、白組は勝者の素晴らしいを認め、また赤組は闘う相手がいてくれたからこそ、と健闘を讃えることができたと思います。

本校近隣の皆様には、ここ数週間、特に音環境に関して大変御迷惑をおかけいたしました。おかげさまをもちまして本日無事終了できましたことに深く感謝を申し上げます。今後共御理解と御協力を賜りたく存じます。

コミュニティスクール・学校運営協議会員、青少協の方々、民生児童委員、地域の見守りサポーター、未来塾講師を始めとする本校関係者の皆様には、お励ましや御助言を賜りましたことに深く感謝を申し上げます。今後共子供たちをお見守りいただき、お力添えを賜れればと存じます。

最後になって恐縮ですが、保護者の皆様並びに御家族の皆様には本当に御迷惑をおかけいたしました。今回の課題については、可能な限り次回以降に生かしていく、に留めさせていただきますが、どうぞお許しくださいませ。今後共御理解と御協力を賜りたく存じます。